

# OVACIONES

SABADO 18 DE ENERO DE 2020 | NUMERO 25446 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## BMV y peso: mejor día en un año

La Bolsa Mexicana de Valores registró este viernes una ganancia de 1,14 % en su principal indicador y cerró en 45.817,76 puntos, un nivel no visto desde noviembre de 2018, señalaron analistas.

Durante la jornada, el dólar estadounidense se depreció 0,31 % frente al peso mexicano y se intercambió en 18,74 por unidad.

El Índice de Precios y Cotizaciones de la bolsa mexicana cerró en 45.817,76 unidades con una alza de 514,68 puntos que equivalen a 1,14 % más con respecto al cierre previo.

El volumen negociado en la jornada alcanzó los 250 millones de títulos por un importe de 13.944 millones de pesos (unos 747,3 millones de dólares).

Ver página 6

## ‘El quiere hacerlo... ¿qué puedo hacer?’

TORREON Coah.- El abuelo del menor que disparó en el Colegio Cervantes conocía sus intenciones y le proporcionó las armas, informó la Fiscalía estatal con base en una conversación de WhatsApp obtenida.

-El quería hacerlo, no podía detenerlo, dice en una conversación con su hija, el hombre de 58 años.

Según las investigaciones, en el teléfono celular de José Angel 'N' se encontraron conversaciones con su hija en las se lee lo siguiente:

“¿Por qué se la diste papá, ves lo que pasó? Cuando lo vi no me sorprendí, sabía que fuiste tú quien se la dio”.

El abuelo sólo respondió que el niño quería hacerlo y no pudo hacer nada para detenerlo.

Ver página 11

## Anuncia López Obrador que lo rifará ¿Y usted qué haría si se saca el avión?

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso ayer rifar el avión Presidencial TP 01 José María Morelos y Pavón.

Salvo lo que diga el pueblo, comentó que, para ello, se emitirían seis millones de boletos con un valor de 500 pesos cada uno

y los vendería la Lotería Nacional para la Asistencia Pública.

No habrá límite para la compra de boletos y las grandes empresas pueden adquirir sus boletos para entregarlos a sus trabajadores.

La única condición es que el ganador no lo venda en menos de 130 millones de dólares (avalúo de la ONU) y que lo opere, al menos

dos años, para que aporte recursos al Sistema Nacional de Salud.

En su conferencia de prensa, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó esta propuesta dentro de un abanico de cinco y reconoció que no es fácil venderlo, “pues no son tamales de chilín”.

Ver página 3



## CRUZAN GUATEMALA Y AMLO OFRECE EMPLEOS

GUATEMALA, Guatemala.- Los migrantes hondureños ansían llegar a Estados Unidos. Andrés Manuel López Obrador asegura que hay 4 mil empleos en el sureste.

Ver páginas 2 y 3

## Agua subirá 35% en 165 colonias

POR AIDA RAMIREZ MARIN

A partir del primer bimestre de este año, el Gobierno de la Ciudad de México incrementará las tarifas por el servicio de agua en 165 colonias de ocho alcaldías, según lo publicado en la Gaceta Oficial.

En el documento se indica que a los habitantes de esas 165 colonias se les cobrará 35 por ciento adicional por su consumo si es mayor a 60 mil litros.

Lo anterior, “considerando que es prioritario promover entre la ciudadanía el cuidado y el uso responsable del agua, a fin de garantizar la prestación de los servicios públicos de agua potable, drenaje y alcantarillado en la Ciudad”.

Alvaro Obregón, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Tlalpan son las alcaldías en las que se ubican esas 165 colonias.

Ver página 15

## SEXTO DIA

Por Alberto Montoya



### #SiMeGanoElAvion

¿Y usted qué haría con el avión presidencial?

Podría alquilarlo los fines de semana para bodas, XV años, bautizos.

O convertirlo en restaurante, como el que había hace 40 años en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México con el que comenzaron los famosos Wings.

¿Lo recuerda?

También está la opción de convertirlo en taxi aéreo, afiliándolo a Uber, DiDi o Cabify y sería, acaso, el más lujoso del mundo.

Un Party Plane no está descartado. ¿Por qué no?

Continúa en la página 2